

CDU-Fraktion Kempen · Josephine-Foerster-Str. 7 · 47906 Kempen

Herrn
Bürgermeister
Christoph Dellmans
Rathaus
Kempen

Vorsitzender

Jochen Herbst
Ulmenweg 7, 47906 Kempen
Tel. 0 21 52/553 877
Mobil 0172/2421991
E-Mail herbst@cdu-kempen.de

Geschäftsführerin

Heike Höltken
Josephine-Foerster-Str. 7, 47906 Kempen
Tel. 0 21 52/555 66 55
Mobil 0170/29 40 164
E-Mail hoeltken@cdu-kempen.de

25. März 2021

Antrag der CDU-Fraktion an den Bürgermeister der Stadt Kempen

Corona-Modellkommune Kempen – Öffnen mit Sicherheit für unsere Altstadt

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,
sehr geehrter Herr Dellmans,

die Ministerpräsidentenkonferenz hat am 22.03.2021, wie nachfolgend zitiert, vereinbart, zeitlich befristete Modellprojekte auf den Weg zu bringen:

„Im Rahmen von zeitlich befristeten Modellprojekten können die Länder in einigen ausgewählten Regionen, mit strengen Schutzmaßnahmen und einem Testkonzept einzelne Bereiche des öffentlichen Lebens öffnen, um die Umsetzbarkeit von Öffnungsschritten unter Nutzung eines konsequenten Testregimes zu untersuchen. Zentrale Bedingungen dabei sind lückenlose negative Testergebnisse als Zugangskriterium, IT-gestützte Prozesse zur Kontaktverfolgung und ggf. auch zum Testnachweis, räumliche Abgrenzbarkeit auf der kommunalen Ebene, eine enge Rückkopplung an den Öffentlichen Gesundheitsdienst und klare Abbruchkriterien im Misserfallsfall.“

Die Erfahrungen aus Tübingen (Öffnen mit Sicherheit) zeigen, dass es auch unter Corona-Bedingungen möglich ist, eine intelligente Öffnung von Handel, Gastronomie, Kultur und Sport unter gleichzeitigen strengen Testungen zu ermöglichen. Unser Ministerpräsident Laschet möchte auch in NRW in den nächsten Tagen für einzelne Modellkommunen Ausnahmen der Coronaschutzverordnung möglich machen. „Wir brauchen Tübingen überall“, forderte Laschet.

Die Kemper Altstadt ist geprägt von Handel, Gastronomie und Kultur. Der Wunsch nach einem leckeren Café in der Kempener Altstadt oder dem entspannten Einkaufen ohne Termin im Einzelhandel wächst. Es bedarf hier neuer Lösungsansätze in der Pandemie. Die CDU Kempen kann sich vorstellen, dass Kempen eine dieser Corona-Modellkommunen für NRW werden könnte. Für die Umsetzung bedarf es einer Test-Infrastruktur, angepasster Hygienekonzepte und einer digitalen Infrastruktur zur Nachverfolgung (z. B. App „Luca“). Mit dem CUZ am Arnoldhaus hat die Stadt Kempen bereits kreisweit hohe Erfahrungswerte für die Corona-Testung aufgebaut. Diese Erfahrungen könnten für einen Modellversuch genutzt werden.

Wir würden uns freuen, wenn Sie sich beim Kreis und Land für ein Modellprojekt in Kempen einsetzen. Mit diesem Ansatz können wir eine Perspektive, insbesondere auch für Einzelhandel, Gastronomie und Kultur, schaffen.

Wir brauchen Tübingen auch in Kempen!
Vielen Dank für Ihre Unterstützung.

Mit freundlichen Grüßen

Jochen Herbst
Fraktionsvorsitzender